

# 中部中学校だより

# きずな

令和5年7月20日発行  
第12号  
亀山市立中部中学校  
亀山市田村町75番地  
☎：82-2101  
文責：三谷



本日、1学期の終業式を行いました。保護者の皆さまにおかれましては、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。2学期以降も充実した教育活動が実施できるよう職員一同で取り組んでまいりますので、今後ともご支援の程、よろしくお願いいたします。

今年度は、これまでの新型コロナの影響により教育活動が制限されていた状況から、集団での活動や諸行事が従来の形で実施できるように変化しています。

生徒の皆さんにとっては、ここ数年間体験したことがない集合の形や全校で取り組む活動など、新しい活動のように感じることもあったと思いますが、徐々に慣れてきたようで、よくがんばったと思います。2学期以降も様々な行事でいきいきと活動する様子がみられることを期待しています。

さて、明日から長い夏休みになります。有意義な期間となるよう、また、安全で健康な生活ができるようにきまりを守るとともに、目標をたてて規則正しくすごしてください。

また、保護者の皆様におかれましては、ご家庭においてお子様の生活について見守っていただき、充実した夏休みとなるようご支援いただきますようお願いいたします。特に、次のようなことに十分ご留意いただき、適切なアドバイスをお願いします。なお、何か心配なことがありましたら、学校までご連絡ください。なお、2学期当初の予定等は、各学年・学級たよりでご確認ください。



## 家庭学習を充実させましょう。

これまでに学習した内容を定着させるため、学習した内容をしっかり復習しておきましょう。勉強方法は様々ですが、自分に合う方法で、目標をつかって途中で投げ出さずにがんばりましょう。2学期の学習をスムーズに進めていくためにも、必ず夏休み中に取り組んでください。

## 安全に過ごしましょう

長い休み中には、気がゆるみがちです。思わぬ危険に遭遇しないよう、いつもよく考えて、正しい判断をするよう心がけましょう。特に、交通事故や水難事故などに遭わないように、外出した際は各自が十分気をつけて、安全第一の意識で行動してください。また、最近はSNSにおけるトラブルについてよく聞きます。身近で便利なツールである反面、利用するにあたっては高いモラルが必要です。写真の掲載や書き込みなどを安易に利用した結果、人権侵害につながったり、身の危険につながったりする危険性がありますので、絶対にやめましょう。興味本位で SNS で遊ばないようにしましょう。

### 薬物乱用防止教室

7月18日、1年生を対象に、亀山市ライオンズクラブさんを講師に招き、薬物の危険についてお話いただきました。薬物を乱用すると脳にダメージを受けたり、依存により生涯にわたって苦しむことになったりします。興味本位で薬物に手を出すことがないようにしましょう。



### 猿の追い払い方法の講習がありました

7月19日、本校グラウンドで、市獣害対策室及び伊藤煙火工業さんにより、教職員、PTA 役員あわせて15名程度が、猿を追い払うための講習を受けました。今回は、猿を追い払うのに効果が高いとされている「大きな音が鳴る花火」を取扱うために講習が必須となるため、実施しました。今後、各地域での講習も可能ですので、ぜひご検討ください。

## 学校閉校日のお知らせ 8/10~8/16

8月10日(木)~8月16日(水)は、「学校閉校日」となっています。この期間内は、部活動等を実施しません。そのため、学校には教職員も不在となりますので、ご承知おきください。なお、何か緊急な連絡がある場合は、下記の連絡先までお願いします。

### 【連絡先】

平日：亀山市教育委員会学校教育課学事教職員グループ ☎ 84-5075  
夜間・休日：亀山市役所代表 ☎ 82-1111

## 保護者懇談会のお礼

お忙しい中、ご都合をつけていただき、ありがとうございました。今後も、いつでもご相談ください。また、6月には各地区の地区集会にもご参加いただきありがとうございました。いただいたご意見については、学校運営の参考にさせていただくとともに、おもな考え方について別紙にてお知らせしましたので、ご一読ください。